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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 4 年度第 3 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 地域活動支援事業プレゼンテーション（提案事業のプレゼンテーション 1件） 

（2） 協議事項（公開） 

  ・地域活性化の方向性の作成について 

（3） その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 4 年 5 月 24 日（火）午後 6 時から午後 6 時 39 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

1 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 貝谷雅子、 小出祥世、

小山慶、武田正教、中村誠、箕輪明男、  

・事務局：柿崎区総合事務所 新部所長、柿村次長、小林次長、熊木地域振興班長、

大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【柿村次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員、 の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数
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以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に貝谷雅子委員を指名。 

・令和 4 年度地域活動支援事業のプレゼンテーションについて、事務局から説明

をお願いしたい。 

【熊木班長】 

・プレゼンテーションの進め方について、資料 1、資料 2 により説明。 

 

・それでは、プレゼンテーションを柿崎農業の未来を考える会からお願いしたい。 

【柿崎農業の未来を考える会】 

・次年度以降の活動の見通しについて説明 

 

・何か質問はあるか。 

【蓑輪委員】 

・柿崎農業の未来を考える会の具体的な今後の取組の方向性について聞きたい。 

【柿崎農業の未来を考える会】 

・スマート農業の安易に人がいなくてもよいという形で進められているのが気に

なる。一番重要なことは、経験がなくても良い作業ができる部分であるため、

この会では、人が多く来るような形で政策提言する方向性で考えている。 

 

・他に質問はないか。 

 （なし） 

・続いて事務局から採点票の記入について説明をお願いする。 

【熊木班長】 

・採点票の記入について説明。 

 

 ・続いて協議事項、地域活性化の方向性の作成について、事務局から説明をお願
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いする。 

【熊木班長】 

・地域活性化の方向性の作成について、資料 3、資料 4、資料 5、資料 6 により説

明。 

 

 ・我々はこれをどういう形で作っていくかであるが、7 月 19 日の地域協議会に各

委員が案を持ち寄っていただきたい。 

 ・それから、どういう形でまとめるかということをみんなで検討していきたい。 

 ・皆さんいかがか。 

  （意見なし） 

 ・それでは、1 週間前の 7 月 12 日までに事務局へ手書きまたはメールで提出して

いただきたい。事務局はメールがある人へ様式を送っていただきたい。 

 ・それから 1、２か月かけて柿崎区地域協議会としてまとめをしていきたい。 

 ・プロジェクトチームを作るかどうかも含めて７月の地域協議会で決めていきた

い。 

 ・私の独断で話をさせてもらったが、何か意見等あるか。 

  （なし） 

・それでは、6 その他、今後のスケジュール等について事務局から説明をお願い

する。 

【熊木班長】 

・⑴第 2 回地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

・⑵第 17 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の開催について説明 

・⑶第 4 回柿崎区地域協議会の開催について説明 

 

・その他ないか。 

 【小山委員】 

  ・6 月 4 日土曜日の午前中に柿崎区内の 4 保育園、午後からなおえつ保育園の

視察を行うことになったので報告する。 

 

・他になければこれで終了する。 
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【白井副会長】 

  ・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 6 時 39 分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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